

Saint-Germain-en-Laye  
le 25 novembre 1948

Ma chère Pauline,

Je vous attends toujours à Saint-Germain et j'espère que sans trop d'ennuis et de fatigue, vous pourrez y venir bientôt. D'abord j'aimerais vous montrer notre petite installation que nous aimons bien; et puis ici, nous serions bien pour causer à l'aise — tâchez de nous faire le plaisir devenir dîner avec nous. Vous pourriez venir l'après-midi afin que nous ayons le temps de se raconter toutes les nouvelles. Il y a des trains tous les quart-d'heure à partir de 4 heures, de la gare Saint-Lazare. Venez quand vous voudrez, mais avertissez moi par téléphone, si possible, afin que je puisse me trouver à la maison, ou bien encore vous pouvez téléphoner à Marcel, à Paris, au laboratoire Port-Royal 28-94 et il pourrait passer vous prendre en auto.

Nous avons bien hâte de vous voir; tâchez donc que ce soit bientôt.

Toutes nos amitiés,

Gabrielle

Villa Dauphine  
31, rue Anne-Barratin  
Saint-Germain-en-Laye